



Clínica Alemana se asocia con startup Examedi para reforzar estrategia digital y exámenes a domicilio

En el marco de un plan para profundizar la salud digital y a distancia, Clínica Alemana firmó una alianza con la startup Examedi para fortalecer su oferta de exámenes de laboratorio a domicilio. La entidad de salud explicó que esto implica una extensión de la zona en la que hoy opera esta modalidad y que busca apuntar a un nuevo segmento de público, más joven.

En la práctica, la alianza permite que los pacientes puedan solicitar el servicio de exámenes a domicilio en la página web del establecimiento y un equipo de

Nuevos servicios de la entidad de salud están disponibles en seis comunas de la zona nororiente de Santiago.

Examedi se encarga de ir a tomar las muestras a la dirección indicada.

La gerenta de Innovación y Producto Digital de Clínica Alemana, Loreto Bezamat, subrayó que “luego, los exámenes son procesados

en el laboratorio en Clínica Alemana, asegurando que se cumplan los mismos protocolos y estándares de calidad a los que están acostumbrados las personas a recibir en las distintas sucursales”.

La alianza pasó por una etapa de puesta en marcha de forma piloto, pero ya está operativa desde junio en las comunas de Vitacura, Providencia, Las Condes, Lo Barnechea, Colina y Huechuraba.

“Están disponibles más de 300 exámenes de laboratorio, de diversos tipos, como hemograma, perfil bioquímico creatinina en sangre, tiroides:

TSH cuantitativo y perfil lipídico. Esos son los más solicitados. La alianza con Examedi permite implementar un servicio más escalable y ágil, que responda con más eficiencia a las necesidades de los pacientes. Además, en el futuro esto se puede expandir a nuevos servicios más allá del laboratorio”, proyectó Bezamat.

Como clínica, explicó, transitan hacia “un nuevo modelo de atención, que responda a los desafíos de las sociedades modernas”. Éste se centra en la prevención, digitalización, uso de datos



La jefa de Laboratorio de Clínica Alemana, Alicia Anderson; uno de los fundadores de Examedi, Ian Lee; y el CEO de la clínica, Cristián Piera.

y eficiencia en aprovechamiento de infraestructura e incluye el desarrollo de la salud a distancia y *home care*.

Por su parte, uno de los cofundadores de Examedi, Alberto Albagli, indicó que

“nuestro compromiso es ser un socio estratégico para la Clínica Alemana, apoyando el desarrollo de soluciones innovadoras que mejoren la experiencia y el cuidado de los pacientes”.